
エフエム西東京第 90 回放送番組審議会議事録 

1）開催年月日 

2013 年 1月 16 日（水）19：00～21：00 

 

2）開催場所 

エフエム西東京 1階会議室にて 

 

3）委員の出席 

委員総数：4名（欠員 1名） 

出席委員数：3名（山本委員は文章で提出） 

出席委員の氏名：伊藤委員長、森山副委員長、仲丸委員  

放送事業者側：有賀代表取締役、横山チーフディレクター 

4）議題  

1. 委員長、副委員長の選出 

2. 番組「佐藤亜美菜の FMあみねーしょんちゃんねる」放送内容について 

3. 番組「まち想いラジオ」放送内容について 

5）議事の概要 

・審議対象の番組を録音したものをあらかじめ委員に送付して聞いてもらい、審議に入った。 

6）委員長、副委員長の選出 

・委員の互選で、委員長に新任で伊藤 裕史委員、副委員長は留任で森山直子委員に決まった。 

 

7）審議内容 

○番組「佐藤亜美菜の FMあみねーしょんちゃんねる」放送内容について出された意見は以下の通り。 

山本委員（書面で提出） 

・ 話のテンポもよく声も通る 

・ いまのうちにＡＫＢのイベントを企画するなど、ラジオの活性化に結びつけられないか？ 

・ やはり話し方が上手。 

・ 手相の話はラジオでは解りづらいが、流れの中でこれでいいのか？ 

仲丸委員 

・ 聞きやすい、自己紹介にメリハリがあって良い。 

・ 下準備をちゃんとしているようで感心した。また、話の引き出しかたがうまい。 

・ 自分のような年代でも聞いて面白い。 

森山副委員長 

・ 自分で勉強しているようで好感が持てる。 

伊藤委員長 

・ 若い人には退屈かもしれないが真面目に放送している。 

・ FM 西東京で収録しているのも身近に感じる。 

・ 生放送でツイッターの呼びかけをしてみるのも面白いのでは？ 

◯番組「まち想いラジオ」放送内容について出された意見は下記のとおり。 

山本委員（書面で提出） 

・ 最初の音楽が長い。 

・ 西東京市民としてお盆の話（蚕の農繁期の話）は西東京の歴史を垣間見ることができて良かった。 



・ 都議会議員が出演するのは法的には問題ないのか？ 

・ 警察署長のインタビューで、署長室や署長の官舎などの位置に触れるのはいかがなものか？ 

・ 自転車事故が多い旨、の注意喚起があったのが良かった。 

仲丸委員 

・ 縁日や寺小屋などの取り組みがよくわかった。 

・ 音楽がもう少し短くて良い。 

・ 自転車の鍵かけの話は良かった。 

・ もう少し話し方など局からアドバイスした方が良いのではないか。 

森山副委員長 

・ 警察署内での収録は珍しくて良かった。 

伊藤委員長 

・ 毎週違う人が登場するのだったら、それを紹介した方が良いのでは。 

・ 次週の予告を入れた方が良い。 

・ 音楽の入り方が唐突。 

・ 放送日時（土曜午前 10時）は相応しいのか？ 

○その他の番組 

・ 大雪の時に地元の通状況が良かった。 

・ 通販番組は、内容に問題ないか確認して欲しい。 

○局からのコメント 

・ 話し方や番組構成など、本人と打合せをする。 

・ 音楽の入り方は、曲紹介などなしで、あえて唐突に入れてある。 

・ 放送時間帯については、当面この時間で良いと思う。 

・ 都議会議員が出演するのは、法律として問題はない。（選挙期間中は除く） 

・ 警察署内の位置を言うのは、あの程度だったら問題ないと判断している。 

・ 通販番組は、JCBA（日本コミュニティ放送協会）として受けているものなので、安心している。 

 

 

7）審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

特になし。 

8）審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及びその年月日 

・ 局公式 Web Siteにて概要を掲載。 

Ⅹ．その他の参考事項 

 特になし。 


